



Le président palestinien signe un décret mettant fin au système de récompenses pour tuer

-
- [12/02/2025](#)

Le président de l'Autorité palestinienne, Mahmoud Abbas, a signé lundi un décret annulant les aides sociales accordées aux terroristes et à leurs familles pour avoir attaqué des Israéliens.

L'AP a également tendu la main à l'administration du président américain Donald Trump, demandant aux États-Unis de mettre fin à la loi Taylor Force, qui a coupé l'aide financière américaine à l'AP jusqu'à ce qu'elle cesse de récompenser les terroristes.

L'Autorité palestinienne a déclaré qu'elle modifierait son système de « paiement pour tuer » et le Fonds des martyrs, de sorte que l'argent versé ne soit plus basé sur les actes commis par les victimes, mais sur leur condition socio-économique.

Prisonniers devenus millionnaires : Le 5 février, *Palestinian Media Watch*, un groupe de surveillance basé à Jérusalem, a révélé que de nombreux prisonniers palestiniens libérés par Israël dans le cadre de l'accord de cessez-le-feu avec le Hamas quittent la prison en tant que millionnaires.

- 734 de ces terroristes ont reçu ensemble 141 837 087 dollars de l'AP.
- Près de la moitié d'entre eux ont reçu plus d'un million de shekels chacun, soit près de 300 000 dollars.

Réforme : Abbas demande au président Trump d'abroger la loi *Taylor Force*, créée en 2018. Il souhaite également que les États-Unis lèvent les autres sanctions imposées à l'Autorité palestinienne et qu'Israël cesse de déduire des impôts de l'Autorité palestinienne un montant égal à celui que l'Autorité palestinienne verse aux terroristes.

Les responsables palestiniens ont d'abord présenté cette réforme à l'administration Biden. Un haut fonctionnaire palestinien a déclaré à Axios que l'administration Biden avait commencé à négocier avec l'Autorité palestinienne et Israël, et qu'elle était parvenue à un accord de principe il y a plusieurs mois.

Une victoire ? Selon le fonctionnaire, M. Abbas a attendu que le président Trump prenne ses fonctions pour que cela ressemble à une « victoire » pour le président Trump, ce qui pourrait améliorer les relations dans l'espoir que l'aide financière à l'Autorité palestinienne reprenne.

Israël reste toutefois sceptique. Le ministère israélien des Affaires étrangères a déclaré lundi :

Il s'agit d'un nouveau stratagème frauduleux de l'Autorité palestinienne, qui a l'intention de continuer à verser des paiements aux terroristes et à leurs familles par le biais d'autres canaux de paiement.

M. Abbas a été l'un des principaux défenseurs du Fonds des martyrs, déclarant en octobre 2019 :

Les martyrs et leurs familles sont sacrés, tout comme les blessés et les prisonniers. Nous devons les payer tous. Si nous avons encore un centime entre les mains, c'est pour eux et non pour les vivants.

M. Abbas a même réduit les salaires des employés de l'Autorité palestinienne et créé un système bancaire distinct pour s'assurer que les terroristes soient intégralement payés.

Il reste à voir comment le président Trump répondra à la demande d'Abbas. Il est impossible de croire que l'AP ne continuera pas à financer le terrorisme. Et le président Trump n'a pas toujours agi dans l'intérêt d'Israël.

Comme l'a expliqué le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans le numéro de mars de la *Trompette*, les terroristes sont relâchés dans la société en grande partie parce que le président Trump a fait pression sur le premier ministre israélien Benjamin Netanyahu pour qu'il signe l'accord de cessez-le-feu avec le Hamas.

En savoir plus : Lisez l'article de M. Flurry « [Le président Trump a trahi Israël](#) ».